



り ょ う

菱

き ょ く

旭

令和元年度 学校だより 第7号

令和元年6月18日(火)発行

〒988-0238 気仙沼市長磯中原125

気仙沼市立階上中学校

応援の力

校長 菅原 定志

階上中学校の三大伝統は何ですかと問われると、「あいさつ」「エール」「防災学習」と生徒全員が答えられるくらい、浸透しています。実際、来校した方から「元気の良いあいさつですね」と話され、生徒全員が体を反らせて大きな声で「エール」をする姿に感動し、誇りを持って防災学習に取り組む姿に保護者や地域の皆様、そして視察や交流でお出でになった方々からたくさんのお褒めの言葉をいただいている。本校にとっては当たり前ですが、なかなかここまで脈々と先輩から受け継いできたものを次の代へバトンタッチしている学校は少ないのではないでしょうか。

話は変わりますが、私の趣味の一つがゴルフなので、毎週末のゴルフ番組を見るのを楽しみにしています。現在、プロゴルフは女子が人気で、毎週末テレビでその模様が放送されています。女子プロゴルファーの中に、20歳で大学生とプロゴルファーを両立させている選手がいます。この選手は昨年までテレビで放送されるような大会には出場できず、いわゆる2部のようなステップアップツアーと言うところで腕を磨いていた選手です。努力を積み重ねた結果、今年に入り、念願の初優勝をしました。夢が叶った瞬間です。その後も調子が良く頑張っていますが、2位、3位となかなか優勝まで届きません。優勝まであと一歩届かないのです。先々週は、最後のプレーが終わったとたん、大粒の涙を流しながら悔し泣きしていた姿が放送されました。どうしたらもう一度勝てるのか、悔しいだけなくどうすべきか迷っていたのかもしれません。先週末の大会も、途中まで3位で泣きそうな顔をしながら最終ホールに向かっていました。「やっぱり今週も勝てない」そう思っていたに違いません。その時、観客の方から「まだ行けるぞ(優勝できるぞ)」の声がかかりました。その声を聞いた瞬間、うつむいて泣きそうだった顔が、すっと正面を向き、アスリートの顔に変わりました。最終ホールはバーディー。ガツツポーズで終わりました。残念ながら優勝には届きませんでしたが、笑顔でプレーを終えていました。

先週13日には、一関陸上競技場で地区中総体陸上大会が行われました。その中で、輝いて見えたのが自校のテントの前で声を張り上げて選手を応援する姿でした。スタジアムという緊張する中、初めてのスタジアムという生徒もいる中、走り、跳び、投げていた選手にとって、本校生徒の応援はどれだけの励みになったでしょうか。出場した選手が全員入賞することはできませんでしたが、多くの生徒は自己ベストの記録を出すことができたようです。本当に素晴らしい結果です。短い期間の練習で、十分な練習ができたとは言えません。そのような条件でも持てる力を引き出すことができる応援の力のすごさを、肌で感じることができた一日でした。

さて、今週末は期末テストです。保護者の皆様には、子供たちの力が十分に發揮できる温かな応援をよろしくお願ひいたします。



ベストを尽くしました

～地区中総体陸上競技大会～

先週の13日（木）には、地区中総体陸上競技大会が開催されました。練習期間は肌寒い日が続きましたが、大会当日、一関市の気温は30度近くまで上昇し、炎天下での競技となりました。体調管理を心配しましたが、一人一人が練習の成果を発揮してきました。その中でも、5名の生徒が県大会出場権を獲得しました。また、数多くの生徒が8位入賞を果たしました。競技以外の場面においても、互いに助け合ったり、声を掛け合ったりする場面が多く見られました。3年生のリーダーを中心に応援も頑張りました。

陸上競技 県大会出場 おめでとうございます！

女子共通 200m 第1位

男子共通砲丸投 第2位

女子共通走高跳 第2位

女子共通四種競技 第1位

女子1年 100m 第2位

三位入賞 おめでとうございます！

女子低学年 4×100mR 第3位

女子共通 4×100mR 第3位



避難訓練・少年消防クラブ入団式

12日（水）には、大地震を想定した避難訓練を行いました。大津波警報が発令されたことを想定し、2次避難場所（高台）まで全校で避難しました。誰一人として私語することなく真剣な態度で訓練に臨みました。避難訓練後は少年消防クラブ入団式に臨みました。その様子については、13日付けの三陸新報に掲載されました。

万が一の時に、落ち着いて判断し行動することができるよう、「日頃から自分で考え行動する習慣を身に付けること、中学生として、地域のためにできることを考え行動に移していくこと」の大切さを再認識することができました。



ご協力ありがとうございました ～PTA親子草刈り作業～

小雨模様の中、早朝より大勢の保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。おかげさまで校舎周辺が大変きれいに整備されました。生徒の皆さんにも後片付けまで熱心に取り組んでもらいました。また、草刈り機械や軽トラックを快く提供してくださり、草の運搬まで引き受けてくださった皆様や準備からお世話いただいたPTA愛育部の役員の皆様、本当にありがとうございました。

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 朝会	2	3 授業参観 学年懇談会 いじめ防止対策 委員会 【部活動休養日】	4	5 指導主事学校訪問(5時間授業) 【お弁当持参】 【部活動休養日】	6
7	8 実力テスト (3年)	9 職員会議 【部活動休養日】 階上地区育成協 役員会(19:00)	10	11 集金日① 階上地区防災教 育推進委員会 (13:30)	12 集金日② プラットフォー ム事業(1年 家庭科) 委員会活動	13
14	15 海の日	16 委員会活動	17	18	19 第1学期終業式 (6時間授業) 【部活動休養日】	20
21 県中総体① 吹奏楽コンクー ル地区大会 (登米祝祭劇場)	22 県中総体②	23 県中総体③	24	25 三者面談① (3年) 二者面談① (1, 2年) 【プール開放】	26 プール開放 (午前のみ) 気高オープンキ ヤンパス	27
28	29 三者面談② (3年) 二者面談② (1, 2年) 【プール開放】	30 職員学期末反省 会, 作業	31 三者面談③ (3年) 二者面談③ (1, 2年) 【プール開放】			

